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ATA DOIS DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos dez dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte, reuniram-se pelas 

dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: -----------------------

----- Ponto um – Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. ----------------------------------------------------------------------- 

----- Foi lida a ata número um do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: --------------------------------------------- 

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------  

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a convidar para uma reunião sobre a limpeza de terrenos e 

prevenção de incêndios florestais dois mil e vinte, a realizar no dia quinze de janeiro, 

pelas onze horas nos espaços administrativos da zona industrial da Câmara Municipal. -- 

----- Do Consultor Rodrigues Saboga da Cityhall: -----------------------------------------------------

----- Enviando email a colocar os seus serviços à disposição para um eventual 

esclarecimento relativo ao novo sistema contabilístico SNC-AP. --------------------------------

----- Da Fresoft: -----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email, a informar que de forma a agilizar a transição do POCAL para o 

SNC-AP, lançou um novo canal de vídeos Fresoft que irá ajudar a esclarecer algumas 

dúvidas que possam surgir, enviando também o link para consultar. -------------------------- 

----- Da Munícipe Catarina Augusto: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando carta a solicitar as instalações da Casa da Cultura da Raposa, para realizar 

o segundo dia de casamento e batismo do filho, no dia dois de agosto de dois mil e 

vinte. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 
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trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que vai iniciar o Programa CEI, no dia treze de janeiro, a candidata Laura 

Maria Soares e que continuaremos a aguardar que o Centro de Emprego envie mais 

candidatos para integrar no projeto. -------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o funcionário António Sérgio partiu um pé, na sua residência, 

estando neste momento só um funcionário a executar todo o serviço de limpezas e 

manutenção da Freguesia. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o Torneio da sueca do concelho de Almeirim, este ano conta com as 

quatro freguesias a participar, sendo que a Raposa inscreveu cinco equipas e já se 

encontra apurado as duas primeiras que irão disputar com as restantes freguesias, o 

primeiro, segundo e terceiro lugar para participaram na final em Salvaterra de Magos. --

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que foi recepcionado na Secretaria da Junta, um pedido de mobilidade 

da senhora Marlene Pereira, que se encontra actualmente a trabalhar no serviço de 

educação, do município de Almeirim, sendo possuidora de relação jurídica de Emprego 

publico por tempo indeterminado, constituída por contrato de trabalho em funções 

públicas. Dado a falta de pessoal na Secretaria da Junta, será dado informação à Câmara 

Municipal de Almeirim, entidade empregadora da mesma, a informar que a autarquia 

tem lugar no quadro, solicitando urgência no despacho da mobilidade, uma vez que o 

serviço da secretaria é elevado e vamos ter que dar formação à funcionária, sendo que 

se está a aproximar a fase de se inserir o IRS aos munícipes. -------------------------------------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor pedir-se orçamento à empresa de António José Gonçalves Flauzino, para 

pintura do exterior das Casas Sociais, do pavilhão auto e substituição das placas 

estragadas no teto da biblioteca, sendo os orçamentos enviados posteriormente para a 

Câmara municipal de Almeirim, uma vez que o orçamento da junta é muito reduzido. ---

----- O executivo analisou a proposta e aprovou-a por unanimidade. --------------------------

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 
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horas redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ----------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro:  


